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Liebe Bürgerinnen und Bürger, 

wir hoffen, dass Sie eine schöne Ferienzeit erleben konnten. Bisher war der Sommer 

selbst bei uns oft zu Besuch und teils war es schon richtig heiß. Wir möchten Sie heute 

zu einigen Themen, die unseren Ort Rollesbroich betreffen, weiter informieren. 

Große Kreuzung in Rollesbroich  

Die SPD hat seit vielen Jahren die Debatte und die Verkehrssicherheit rund um die Kreu-

zung Rollesbroich auf den Weg gebracht. Der ehemalige Ortsvorsteher Marc Topp hatte 

zur besseren Verkehrssicherheit die Geschwindigkeitsüberwachungsanlagen beantragt. 

Diese wurden umgesetzt und haben schon eine Verbesserung ertüchtigt.   

Die Verkehrs-, Unfallkommission der Städteregion hat sich dem Thema ebenfalls gewid-

met, wie auch das Polizeipräsidium Aachen. Ebenfalls wurde das Thema „Kreuzung Rol-

lesbroich“ an ein beauftragtes Büros gegeben, welches ein Verkehrskonzept für die Ge-

meinde Simmerath erstellen soll. Bis zum heutigen Tag warten wir nun schon über 7 

Monate ( !!!!)  auf Ergebnisse und Vorschläge. Wir wollen mit den besonders betroffenen 

Bürgerinnen und Bürgern rund um die Kreuzung und allen Interessierten an einem Run-

den Tisch alles was durch ExpertInnen erarbeitet wird und wurde diskutieren und ge-

meinsam auf den Weg bringen. Wir sind fest entschlossen uns dafür einzusetzen, dass 

das Thema Verkehrssicherheit und Verkehrsfluss Kreuzung Rollesbroich nicht vergessen 

wird und bald Ergebnisse vorgelegt werden.  

Natürlich halten wir Sie auf dem Laufenden. 

Wildblumenwiese neben der Kirche und weiteres Vorgehen  

Groß wurde die Wildblumenwiese neben der Kirche thematisiert und neben dem hohen 

ehrenamtlichen Engagement und einen nicht unerheblichen finanziellen Aufwand um-

gesetzt. Insbesondere für Kinder und Jugendliche kann die Wildblumenwiese als eine Art 

Lehr- und Erkundungsbereich dienen, wo Flora und Fauna hautnah erlebt werden kön-

nen. Über den jetzigen Zustand der Fläche gibt es geteilte Meinungen im Ort. Bei Vielen 

ersteht der Eindruck, dass es sich nicht um eine Wildblumenwiese handelt und der Zaun 

seiner Bestimmung als Sichtschutz gerecht wird. 

Die Wildblumenwiese muss für den neuen Dorfladen weichen und wird auf dem Fried-

hof neu angelegt.  Wenn man an dem Konzept als Lehr- und Erkundungspfad festhält, 

so halten wir eine Umsiedlung auf den Friedhof für unglücklich und für ungeeignet. Die 



Städteregion hat die Wildblumenwiese am jetzigen Standort mit mehreren Tausend 

Euro gefördert! Zahlt die Städteregion nun erneut die neue Wildblumenwiese? Wildblu-

menwiesen können sehr schön sein und wir sollten in Rollesbroich nicht darauf verzich-

ten. Vor zwei Jahren wurden im ganzen Gemeindegebiet vom zuständigen Ausschuss 

Flächen bestimmt, die als Wildblumenwiesen umgestaltet werden sollen. In Rolles-

broich war es unter anderem die Grünfläche am Ende Mühlenweg / Richtung Lammers-

dorf. Hier passiert gar nichts mehr oder aber das Konzept ist, dass man die Fläche einfach 

nicht mehr mäht und pflegt und dass dies die neue Wildblumenwiese sein soll?! Wir hof-

fen, dass das nicht der Fall ist und hier bald eine Umsetzung erfolgt. Welche Flächen hal-

ten Sie im Ort für geeignet um Wildblumenwiesen anzusiedeln? Bitte melden Sie sich 

gerne unter info@spd-simmerath.de oder bei Marc Topp 939999. 

Antrag zur Attraktivität Kalltalrundweg  

Im letzten Jahr hat die SPD Simmerath einen Antrag zur Steigerung der Attraktivität des 

Kalltalrundwegs gestellt. Unter anderem sollten zusätzliche Sitzmöglichkeiten, Spielge-

räte und ein Outdoor-Fitnessbereich geschaffen werden.   

Aber passiert ist bis heute nichts. Eine Begründung der Verwaltung wurde mit einem 

Förderprojekt der Städteregion verwiesen. Was genau geplant wird ist uns bis heute 

nicht bekannt. Wir erwarten, dass nach den Sommerferien eine konkrete Stellungnahme 

zum aktuellen Stand dem Fachausschuss vorgelegt wird.  Neue Sitzgelegenheiten wur-

den zwischenzeitlich durch Initiative des Ortsvorsteher Armin Voßen umgesetzt. Das ist 

ein Anfang. 

Pflegezustand Erdwall Kreisverkehr Richtung Deffertsfeld  

Der Lärmschutzwall entlang der L160 am neuen Baugebiet Schlaad wurde im letzten 

Jahr für einen erheblichen finanziellen Aufwand bepflanzt. Mittlerweile sind die frisch 

gepflanzten Sträucher und Bäumchen überwuchert mit Unkraut, teils bis in den Fußweg. 

Es ist davon auszugehen, dass viele Sträucher nicht überleben. Wir kritisieren diesen Zu-

stand, der auch optisch keine Bereicherung für den Ort ist. Wer ist zuständig für die 

Pflege des Lärmschutzwalls? Wir hoffen, nach Gesprächen mit der Gemeindeverwal-

tung, dass die Fläche künftig gepflegt wird. 

Sollten Sie Fragen und Anregungen haben, so freuen wir uns über Ihre Nachrichten. 

Gerne unter www.spd@simmerath.de     

Bleiben Sie gesund und weiterhin einen schönen Sommer wünscht Ihnen die  
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